

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра периодической печати и веб-журналистики

ВАН Чжижо

**БЛОГИ В СОВРЕМЕННОМ ИНТЕРНЕТ-ПРОСТРАНСТВЕ
БЕЛАРУСИ И КИТАЯ: СТРУКТУРНО-ТИПОЛОГИЧЕСКИЕ
ХАРАКТЕРИСТИКИ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
Маркович А.Д.,
старший преподаватель кафедры
периодической печати и веб-
журналистики

Допущена к защите

«__» _____ 2024 г.

Зав. кафедрой периодической печати и веб-журналистики
доктор филологических наук, доцент С.В. Харитонова

Минск, 2024

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 54 страницы, 3 главы, 40 источников в списке использованной литературы.

Ключевые слова: КИТАЙ, БЛОГОСФЕРА, СОЦИАЛЬНЫЕ МЕДИА, КОММУНИКАЦИЯ, ВЛИЯНИЕ, КУЛЬТУРНЫЕ ТРАДИЦИИ, ИННОВАЦИИ, ЦИФРОВАЯ ГРАМОТНОСТЬ, АДАПТАЦИЯ, ОБЩЕСТВЕННОЕ МНЕНИЕ, СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОЦЕССЫ.

Целью дипломной работы является исследование структурно-типологических характеристик блогов в интернет-пространстве Беларуси и Китая, а также анализ их функций и особенностей применения.

Объектом исследования являются блоги в интернет-пространстве Беларуси и Китая.

Предметом исследования являются структурно-типологические характеристики блогов.

Методы исследования: анализ научной литературы, эмпирические методы исследования.

Полученные результаты и их новизна: систематизация знаний о блогосфере Беларуси и Китая, определение их типологических характеристик и функций, а также выявление общих и специфических черт, присущих блогам в данных странах. Практическая значимость исследования заключается в возможности использования его результатов для разработки стратегий ведения блогов, улучшения коммуникационных процессов в интернет-пространстве и понимания специфики интернет-культуры Беларуси и Китая. Новизна работы состоит в сравнительном анализе блогосферы двух различных по культурным и политическим особенностям стран – Беларуси и Китая, что позволяет выявить уникальные черты и общие тенденции в развитии блогов.

Область возможного практического применения: полученные в ходе исследования результаты могут быть использованы для развития блогосферы Беларуси и Китая.

Автор работы подтверждает достоверность материалов и результатов дипломной работы, а также самостоятельность ее выполнения.

ABSTRACT

Thesis: 54 pages, 3 chapters, 40 sources in the list of references.

Keywords: CHINA, BLOGOSPHERE, SOCIAL MEDIA, COMMUNICATION, INFLUENCE, CULTURAL TRADITIONS, INNOVATION, DIGITAL LITERACY, ADAPTATION, PUBLIC OPINION, SOCIAL PROCESSES.

The purpose of the thesis is to study the structural and typological characteristics of blogs in the Internet space of Belarus and China, as well as to analyze their functions and application features.

The object of the study is blogs in the Internet space of Belarus and China.

The subject of the study is the structural and typological characteristics of blogs.

Research methods: analysis of scientific literature, empirical research methods.

The results obtained and their novelty: systematization of knowledge about the blogosphere of Belarus and China, determination of their typological characteristics and functions, as well as identification of common and specific features inherent in blogs in these countries. The practical significance of the research lies in the possibility of using its results to develop blogging strategies, improve communication processes in the Internet space and understand the specifics of the Internet culture of Belarus and China. The novelty of the work consists in a comparative analysis of the blogosphere of two countries that differ in cultural and political characteristics – Belarus and China, which allows us to identify unique features and common trends in the development of blogs.

Field of possible practical application: the results obtained in the course of the study can be used for the development of the blogosphere in Belarus and China.

The author of the work confirms the reliability of the materials and results of the thesis, as well as the independence of its implementation.